

*Compte-rendu Organisme de participation des parents
École des Deux-Ruisseaux
Le mardi 12 novembre 2024 19h30 20h30 (TEAMS)*

1. Présences et ouverture de la séance:

Anna Sobolevska, Kayla Albert
Judith Santerre, Martin Laporte, Anick Johnson
Catherine Lamontagne, directrice adjointe

- L'événement pour l'Halloween fut un succès.
- Des activités ont eu lieu pour célébrer le jour du souvenir cette semaine, et des cahiers d'activités ont été distribués aux élèves. Les élèves ont reçu la visite de vétérans et les 6^e années ont reçu la visite de Mr. Blanchette dans la salle polyvalente. Mr. Blanchette pourra être contacté l'an prochain pour refaire l'évènement. Catherine L. pourra partager son courriel au besoin.

2. Friperie

- La date ciblée pour l'évènement est le 21 novembre car on anticipe plus d'achalandage étant donné la rencontre parents-élèves.
- Un pré-tri a déjà été effectué et ce qui reste à trier se trouve au service de garde.
- Le meilleur endroit pour installer les tables est derrière les portes, au même endroit où les livres ont été donnés en juin.
- Laissez de côté les vêtements identifiés, sauf ceux de l'an dernier.
- Il faudra peut-être mentionner aux acheteurs que les vêtements auront besoin d'être lavés.
- On pourra installer la veille et recouvrir, mais la caisse devra être laissée à l'administration.
- Puisque les donations sont volontaires, on peut utiliser une simple boîte pour récolter les dons.
- Un courriel sera envoyé aux parents lundi le 18 novembre, afin de confirmer la disponibilité des volontaires pour l'évènement.
- Pour le tri du 13 novembre, Judith à la puce.

3. Paniers de Noel

L'initiative des paniers de l'OPP vise à aider les familles dans le besoin. L'année dernière, Jess et Vicky ont identifié des familles et créé des tableaux pour recenser leurs besoins. Une date de distribution a été fixée par l'école, et un courriel a été envoyé aux bénéficiaires pour obtenir leur autorisation de recevoir un panier. La police de Gatineau a également contribué en offrant des cadeaux à certaines familles ciblées. Catherine L. attend des nouvelles cette semaine pour déterminer le nombre de familles qui pourraient bénéficier de cette initiative.

4. Activités à venir

Pour le temps des fêtes, les enseignants avaient l'intention de présenter un spectacle, mais l'harmonie scolaire est déjà prévue. Le spectacle des enseignants sera finalement présenté en janvier, après le retour des vacances. Le comité des activités n'a pas encore pris de décision, en raison du manque de référence dû à la grève de l'an dernier.

5. Comité bibliothèque

- Le comité a fait un excellent travail pour organiser la bibliothèque. La signalisation pour trouver les livres a été mise en place et les onglets ont été collés. La bibliothécaire a refait les bâtons utilisés par les enfants pour prendre des livres, avec l'aide de Mme Joanie de 4e année, qui les a redessinés à la main. De nouveaux matériaux pour la réparation des livres ont également été reçus.
- Nous resolliciterons l'intérêt des parents intéressés à participer à la réparation de livres.
- Il faudra décorer la bibliothèque pour Noël.

6. Comité environnement

Le comité n'est pas très actif en raison de l'hiver qui approche. Cependant, le compost fonctionne à plein régime et tout se passe bien. Le sujet sera davantage abordé au printemps.

7. Comité sécurité et transport

Le comité discutera davantage au printemps. Catherine L. attend des nouvelles de Mobilo. Le trotibus ne semble plus convenir aux familles. Il y a des problématiques autour de l'école, notamment avec l'augmentation des berlines scolaires, ce qui nécessite une meilleure gestion en fin de journée. Plus d'informations seront disponibles au printemps. Anna S. suggère que l'école continue de rappeler aux parents d'encourager leurs enfants à marcher.

8. Varia

- Distribution de la pizza: Le service de garde, avec l'aide des élèves, s'occupe de la distribution des pizzas, ce qui se passe plutôt bien. En janvier, il est envisagé de proposer des dîners chaque semaine.
- Fête de fin d'année: Certaines réservations doivent être faites, (BBQ et d'une structure gonflable). Judith a mentionné que le BBQ est habituellement réservé en janvier, avec une confirmation du nombre exact un mois avant. Le BBQ prend de la place, donc il faut le considérer avec la kermesse.
- Comité BBQ: L'année dernière, un comité BBQ avait été créé. Il faut réfléchir à recréer ce comité. Judith a noté que l'enfant du leader précédent n'est plus à l'école.
- Prochaine rencontre: Anna S. a demandé si une rencontre en décembre est nécessaire ou si la coordination par courriel suffirait. CL est d'accord pour se rencontrer en janvier, autour du 14 ou du 21 janvier. AS a confirmé que le 14 janvier conviendrait.

9. Levée de L'assemblée

Prochaine rencontre prévue le **14 janvier 2024 par TEAMS.**